

Sevillana de Electricidad cobró indebidamente 20.000 millones de pesetas, según un informe del Parlamento autónomo

ANDALUCÍA

JAVIER FUENTES - Jaén 01/02/1985

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

El informe del Parlamento andaluz sobre presuntas Irregularidades económicas cometidas por la Compañía Sevillana de Electricidad asegura que ésta cobró indebidamente en 1983 la cantidad de 20.000 millones de pesetas a los consumidores andaluces, según manifestaron ayer en conferencia de prensa los diputados autonómicos del PSOE por Jaén Juan Carmona y Jesús Lechuga. Ambos investigan personalmente el caso desde hace 15 meses.

La noticia en otros webs

webs en español
en otros idiomas

En varias ocasiones se han quejado de la inoperancia y retrasos de la comisión investigadora. En su comparecencia de ayer insistieron en que "no se puede echar tierra encima al asunto". La Compañía Sevillana cuenta en Andalucía con 2.600.000 abonados. **Los dos**

parlamentarios dieron a conocer ayer 14 nuevas presuntas irregularidades económicas, que se suman a las 29 que fueron recogidas en mayo pasado en una proposición no de ley aprobada por el Parlamento autónomo. **Juan Carmona resaltó que no han tenido acceso al informe que, elaborado por la Consejería de Economía, Industria y Energía, deberá presentarse en la Cámara antes de finales del mes de febrero.** "Por lo que hemos podido saber de ese informe a través de referencias y filtraciones, se reconoce que una de las irregularidades que más afecta al cobro de tarifas domésticas perjudica a 1.300.000 abonados, lo que supondría que en 1984 Sevillana cobró 3.000 millones de pesetas más por una sola irregularidad cometida".

Tanto Juan Carmona como Jesús Lechuga consideran muy difícil que esas cantidades sean devueltas a los usuarios, pero estiman que no se puede echar tierra encima para tapar este asunto. Desde esta perspectiva manifestaron que la primera medida que debe tomar la Administración es el corte automático de todas las irregularidades denunciadas.

Por lo que se refiere a la cantidad que los ayuntamientos adeudan a la Sevillana, estimada en torno a los 5.000 millones y con la que se especuló ayer como causa de detención de las investigaciones, Carmona señaló que esta cifra es "irrisoria" en comparación con los miles de millones que presuntamente la Compañía ha cobrado de más.

En cualquier caso, puntualizaron que no han recibido presión alguna por parte de su propio partido para abandonar las investigaciones. Sin embargo, creen que "el Gobierno andaluz se ha podido impresionar ante las consecuencias que podrán derivarse de la comprobación de los hechos".

Escuredo asesora

La Compañía Sevillana de Electricidad encargó una campaña de imagen a Frontera 2.000, la empresa en que presta sus servicios profesionales Rafael Escuredo desde que abandonó la presidencia de la Junta. La firma del contrato -informa- coincide en el tiempo con el vencimiento del plazo para que la comisión parlamentaria correspondiente hiciese público su informe, plazo cumplido sin que se haya dado a conocer tal documento y sin que se hayan producido sanciones a la compañía.

El consejero de Economía, Julio Rodríguez, ha manifestado recientemente a este periódico que la cantidad de 20.000 millones de cobros ilegales "había sido elaborada en base a una muestra no representativa".

Descubre nuestro visor de la edición impresa. Permite visualizarla y descargarla

entrar

Sigue el torneo de golf más prestigioso del mundo

Lo más visto ...valorado ...enviado

- Los Reyes visitan a Suárez para llevarle el Toisón de Oro
- Riccò pasará la noche en comisaría
- El Senado argentino tumba la polémica ley de los aranceles
- El FMI rebaja al 1,2% la previsión de crecimiento de España en 2009
- Gore propone que EE UU prescindiera del petróleo en una década
- Y al final de 'Los Serrano'... todo era un sueño
- El Boss no cierra en verano
- El ladrón sustituía la droga de la jefatura policial de Sevilla por talco o azúcar
- El juez estudiará embargar los bienes de los administradores de Martinsa
- Los generales Rodríguez, Jiménez, Coll y Rebollo, nuevos integrantes de la cúpula militar

Listado completo

Por su parte, la Consejería de Salud y Consumo ha impuesto a Sevillana de Electricidad una multa de 100.000 pesetas. La compañía tiene abiertos varios expedientes, según fuentes de la propia consejería. Recientemente, dicha consejería ha firmado con Sevillana de Electricidad un convenio para la puesta en marcha de oficinas de información al consumidor en todas las provincias.

Dicho convenio, que la consejería difundió ampliamente por sus canales de información, establece que Sevillana de Electricidad invertirá 17 millones anuales para instalar y atender estas oficinas, con personal de la Consejería de Salud.

Puestos al habla ayer con la empresa Frontera-2.000, el secretario particular de Escuredo, Enrique García -director general de Información en la Junta de Andalucía cuando aquel la presidía- confirmó que tienen firmado un contrato de asesoramiento, imagen y relaciones públicas con Sevillana de Electricidad, desde hace unos dos meses.

Publicidad por Google

¿Que es esto?

Dónde Invertir en Bolsa:

Ahorro.com ¿Dónde interesa Invertir en Bolsa? ¡Acceda Gratis a nuestro Informe!

6 grandes vinos - 50% dto

www.vinoseleccion.com Vinoselección Club de Vinos. Gratis sacacorchos valorado en 36€

Vota

Resultado ★★★★★ 0 votos



Imprimir



Estadística



Enviar

Compartir:

¿Qué es esto?

Puedes utilizar el teclado:



Corregir



Derechos



Otras ediciones

Publicado en **Edición Impresa** en la sección de **España**

[Versión texto accesible](#)

Edición de Bolsillo, edición para **PDA/PSP** ó **Móvil**

Última hora

Lo último Agencia EFE

- 14:31 El Gobierno pondrá en marcha a partir de septiembre el plan de retorno de inmigrantes
- 14:23 Almuerzo con siesta desde 40 euros
- 14:20 Desalojadas 48 personas de un edificio de El Prat tras el hundimiento parcial de un techo
- 14:19 Dos nuevas constructoras se declaran en suspensión de pagos
- 14:17 Martinsa-Fadesa, del parqué a la suspensión de pagos

[Ver más noticias](#)

Videos Fotos Gráficos



Heath Ledger - 13:47



El mejor Boss levantó el Bernabéu - 13:21



Jóvenes con el Papa - 12:56

[Otras fotos](#)



[Ayuda](#) | [Contacto](#) | [Venta de fotos](#) | [Publicidad](#) | [Aviso legal](#) | [elpais.com en tu web](#) | [SiteIndex](#) | [RSS](#) | [PODCAST](#)

[Secciones](#)

© **Diario EL PAÍS S.L.** - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200
 © **Prisacom S.A.** - Ribera del Sena, S/N - Edificio APOT - Madrid [España] - Tel. 91 353 7900

[Otros medios](#)

[Asociados](#)

Exposición Internacional
Zaragoza 2008

Canal de la Sociedad
de la Información